

Consultas Realizadas

Licitación 283561 - ADQUISICION DE VEHICULOS

Consulta 1 - ESPECIFICACIONES TECNICAS

Consulta	Fecha de Consulta
<p>Asunción 20 de noviembre de 2014</p> <p>Señores Instituto Paraguayo de Tecnología Agraria IPTA Ref.: Licitación Pública Nacional Nº 07/2014 ADQUISICIÓN DE VEHÍCULOS ID Nº 283561</p> <p>De nuestra consideración: Por la presente, nos complace dirigirnos a Uds. y por su intermedio a quién corresponda a fin de poner a conocimiento lo siguiente:</p> <p>De acuerdo a lo solicitado y teniendo en cuenta que nuestro vehículo reúne todas las especificaciones técnicas del pliego, y con el afán de presentar nuestra oferta a fin de a mayor cantidad de oferente conseguir un mejor precio y rédite beneficio a vuestra institución, solicitamos:</p> <p>CONSULTAS ITEM 2 Camioneta Cerrada Especificaciones Técnicas</p> <p>1. Longitud total mínima 4.410 mm: Se puede ofertar vehículos con 4320 como mínimo?</p> <p>2. Motor: Diesel Se puede ofertar un vehículo Tecnología Flex?</p> <p>3. Cilindrada Entre 1.900 a 2.100 cc Se puede ofertar con una cilindrada 1.500 como mínimo?</p> <p>4. Potencia mínima: 177ps Se puede ofertar una potencia de 110 cv como mínimo?</p> <p>4. Accesorios: Radio AM/FM/CD entrada auxiliar Se puede ofertar Radio con Sistema de audio táctil con MP3, entrada auxiliar, USB y conectabilidad Bluetooth?</p> <p>ITEM 3 Vehículo sedan Especificaciones Técnicas</p> <p>1. Motor: Diesel Se puede ofertar un vehículo Tecnología Flex?</p> <p>Esperando una resolución favorable, aprovechamos la oportunidad para saludarle atentamente.</p>	21-11-2014

Respuesta	Fecha de Respuesta
Ítem 2 Camioneta Cerrada	24-11-2014

Para el punto 1 lo solicitado en las Especificaciones Técnicas del PBC cumple con las necesidades mínimas requeridas por los Técnicos de la Institución.
Para el punto 2 la Institución cuenta con diferentes Campos Experimentales en toda la República y dicho Combustible Flex, no se consigue en todo el territorio nacional.
Para el punto 3 y 4 la cilindrada y potencia que desea ser ofertada es muy inferior a la solicitada en el PBC.
Para el punto 5 las especificaciones técnicas solicitados para el sistema de radio es mínima todo sistema de radio superior cumple con las especificaciones solicitadas.
Por dichos motivo remitirse a las especificaciones técnicas del PBC

Ítem 2 Vehículo Sedan

Para esta consulta deberán remitirse a la Especificaciones Técnicas del PBC ya que la Institución cuenta con diferentes campos experimentales en toda la República y dicho Combustible Flex, no se consigue en todo el territorio nacional.

Consulta 2 - PEDIDO

Consulta	Fecha de Consulta	21-11-2014
----------	-------------------	------------

Asunción, 21 de noviembre de 2014.

Señores:

Unidad Operativa de Contrataciones.

INSTITUTO PARAGUAYO DE TECNOLOGIA AGRARIA (IPTA)

Presente.

REF: VEH. ADQUISICION DE VEHICULOS - ID Nº 283.561.

Nos dirigimos a ustedes, con el objeto de realizar consultas en función al llamado de referencia en tiempo y forma.

Con relación a las Especificaciones Técnicas del PBC, solicitamos sean consideradas unidades con las características técnicas que serán descritas más abajo;

ITEM Nº 1 CAMIONETA CABINA DOBLE.

Longitud total: 4.925 mm como mínimo

Ancho total: 1.690 mm como mínimo.

Altura total: 1.640 mm como mínimo.

Potencia: 133 hp como mínimo.

Dirección: hidráulica y/o Sin fin, engranaje tipo bola circulante.

ITEM Nº 2 CAMIONETA CERRADA.

Potencia: 175 hp en adelante.

ITEM Nº 3 VEHICULO SEDAN.

Longitud total: 4.290 mm como mínimo.

Motor Diesel y/o Flex.

Potencia: 115 cv como mínimo.

DONDE DICE;

Experiencia: El oferente deberá acreditar que los bienes ofertados cuanta como mínimo con 10 (DIEZ) AÑOS DE EXPERIENCIA en el mercado nacional que deberá demostrar con un certificado emitido por el fabricante de origen, de no ser oferente el fabricante de los mismos, que asegure la existencia de los repuestos originales, de la marca del vehículo ofertado, por un periodo no menor a 10 años.

Así también solicitamos se tenga en cuenta Experiencia de 5(CINCO) Años que deberá acreditar el oferente, que deberá demostrar con un certificado emitido por el fabricante y/o distribuidor de la existencia de repuesto por un periodo no menos a 5 años.

Nuestro pedido obedece a lo indicado en el Artículo No. 4 Inciso (d) de la Ley No. 2051/03 de Contrataciones Públicas //Simplificación y Modernización Administrativa: Facilitaran que el acceso a los procedimientos y tramites derivados de las contrataciones públicas sea sencillo y transparente, bajo reglas generales, objetivas, claras e imparciales, a fin de hacer más eficiente el uso del Sistema de Información de las Contrataciones Públicas (SICP)//. De manera a que la Convocante tenga mayores ofertas evaluables para la adquisición del suministro.

En espera de una respuesta favorable, aprovecho para saludarle cordialmente.

Respuesta	Fecha de Respuesta	24-11-2014
<p>Ítem 1 Las medidas, potencia y la dirección solicitada no reúnen las especificaciones mínimas solicitadas por los Técnicos de la Institución</p> <p>Ítem 2 La potencia solicitada es inferior a las solicitadas por los Técnicos de la Institución.</p> <p>Ítem 3 La potencia solicitada es inferior a las solicitadas por los Técnicos de la Institución de los diferentes Centros de Investigación y Campos Experimentales que se encuentran en toda la República. En cuanto al Motor Flex los técnicos de la Institución tienen muchos inconvenientes a la hora de recargar combustibles en el interior del país y además el consumo del motor flex por cada 100 km. es muy elevado.</p> <p>Con relación a la Experiencia de 10 (diez) años es lo mínimo solicitado por la Institución. Por todo lo expuesto se solicita remitirse a las Especificaciones Técnicas del PBC.</p>		